

Presidente de Venezuela llama a un combate contra la corrupción



Presidente de Venezuela, Nicolás Maduro

Caracas, 20 nov (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, llamó a fortalecer la lucha contra la corrupción desde la nueva Asamblea Nacional, la cual quedará instalada el 5 de enero de 2021.

Durante un encuentro con candidatos del Gran Polo Patriótico a los comicios del 6 de diciembre próximo, el mandatario venezolano exhortó a los futuros diputados a ejercer contraloría sobre los entes públicos y gubernamentales, con el fin de acabar con los corruptos y la burocracia.

En tal sentido, reiteró todo el respaldo del Ejecutivo a las acciones de control impulsadas por el nuevo órgano legislativo, desde una postura de crítica constructiva para la búsqueda de soluciones.

Maduro abogó además por la instalación de una comisión parlamentaria para investigar 'toda la corruptela de Juan Guaidó -reconocido por Estados Unidos como presidente encargado- y hacer un juicio público a los diputados que traicionaron al país'.

Durante los últimos dos años, las autoridades de Venezuela denunciaron diversas tramas delictivas vinculadas al cabecilla opositor y sus colaboradores, sobre la malversación de fondos asignados a la extrema derecha procedentes de activos ilegalmente bloqueados a la República en el exterior.

En tal sentido, el jefe de Estado calificó como histórica la elección del 6 de diciembre, cuando 'el pueblo con su voto acabará con esa Asamblea Nacional (...) repleta de actos de corrupción, sentenció.

Asimismo, Maduro reiteró la alerta sobre pronunciamientos de dirigentes de la oposición durante los actos de campaña con el fin de ganar votos con el sufrimiento del pueblo, al atribuir a la gestión del Gobierno bolivariano todas las dificultades existentes en materia económica y social.

Al respecto, el mandatario cuestionó que los candidatos opositores desestimen en sus discursos electorales el impacto de las medidas coercitivas unilaterales implementadas por Estados Unidos como parte de su política para un cambio de régimen en la nación sudamericana.

Fuente: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/240296-presidente-de-venezuela-llama-a-un-combate-contra-la-corrupcion>



Radio Habana Cuba